



ECOS DE



La Merced

Nº 286

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Él quiere que yo le ame porque me ha perdonado, no mucho, sino todo. No ha esperado a que yo le ame mucho, sino que ha querido que yo sepa hasta qué punto Él me ha amado, para que yo le ame a Él ¡con locura...!»

Santa Teresa de Lisieux

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 11,1-13)

Un día que Jesús estaba en oración, en cierto lugar, cuando hubo terminado, uno de sus discípulos le dijo: «Señor, enséñanos a orar, como Juan lo enseñó a sus discípulos». Les dijo: «Cuando oréis, decid: 'Padre, santificado sea tu nombre. Venga tu reino. Danos cada día el pan que necesitamos. Perdónanos nuestros pecados, porque también nosotros perdonamos todos los que nos han ofendido. Y no nos expongas a la tentación'».

También les dijo Jesús: «Supongamos que uno de vosotros tiene un amigo, y que a medianoche va a su casa y le dice: 'Amigo, préstame tres panes, porque otro amigo mío acaba de llegar de viaje a mi casa y no tengo nada que ofrecerle'. Sin duda, aquel le contestará desde dentro: '¡No me molestes! La puerta está cerrada y mis hijos y yo estamos acostados. No puedo levantarme a darte nada'. Pues bien, os digo que aunque no se levante a dárselo por ser su amigo, se levantará por serle importuno y le dará cuanto necesite. Por esto os digo: Pedid y Dios os dará, buscad y encontraréis, llamad a la puerta y se os abrirá. Porque el que pide, recibe; el que busca, encuentra y al que llama a la puerta, se le abre. ¿Acaso algún padre entre vosotros sería capaz de darle a su hijo una culebra cuando le pide pescado? ¿O de darle un alacrán cuando le pide un huevo? Pues si vosotros, que sois malos, sabéis dar cosas buenas a vuestros hijos, ¡cuánto más el Padre que está en el cielo dará el Espíritu Santo a quienes se lo pidan!».



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

Durante los meses de Julio y Agosto, los sábados no habrá Misa a las 10:00 h.

SANTORAL DE LA SEMANA

28 de julio - San Nazario 29 de julio - Santa Marta

30 de julio - San Senén y San Abdón 31 de julio - San Ignacio de Loyola

1 de agosto - San Alfonso de Ligorio 2 de agosto - Virgen de los Ángeles

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Abbé Jean Gottigny
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, Jesús en oración nos enseña a orar. Fijémonos bien en lo que su actitud nos enseña. Jesucristo experimenta en muchas ocasiones la necesidad de encontrarse cara a cara con su Padre. Lucas, en su Evangelio, insiste sobre este punto.

¿De qué hablaban aquel día? No lo sabemos. En cambio, en otra ocasión, nos ha llegado un fragmento de la conversación entre su Padre y Él. En el momento en que fue bautizado en el Jordán, cuando estaba orando, «y vino una voz del cielo: 'Tú eres mi hijo; mi amado, en quien he puesto mi complacencia'» (Lc 3,22). Es el paréntesis de un diálogo tiernamente afectuoso.

Cuando, en el Evangelio de hoy, uno de los discípulos, al observar su recogimiento, le ruega que les enseñe a hablar con Dios, Jesús responde: «Cuando oréis, decid: 'Padre, santificado sea tu nombre...'» (Lc 11,2). La oración consiste en una conversación filial con ese Padre que nos ama con locura. ¿No definía Teresa de Ávila la oración como...



27 DE JULIO DE 2025
DOMINGO XVII DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C

BODA EN LA MERCÈ

El sábado, 19 de julio, tuvo lugar la boda de Enrique y Ariadna. La Basílica a rebotar de invitados. Entrada solemne con moqueta desde la mitad de la plaza. La celebración fue presidida por Mn. Ribot, capellán del IESE. Nuestra felicitación a los nuevos esposos y nuestro deseo de que sean muy felices en su nuevo estado. Que la Mare de Déu de la Mercè les ayude a amarse siempre y vele por la nueva familia que van a formar. Enhorabuena.



-Viene de la portada-
...“una íntima relación de amistad”:
«estando muchas veces tratando a solas con quien sabemos que nos ama?»

Benedicto XVI encuentra «significativo que Lucas sitúe el Padrenuestro en el contexto de la oración personal del mismo Jesús. De esta forma, Él nos hace participar de su oración; nos conduce al interior del diálogo íntimo del amor trinitario; por decirlo así, levanta nuestras miserias humanas hasta el corazón de Dios».

Es significativo que, en el lenguaje corriente, la oración que Jesucristo nos ha enseñado se resuma en estas dos únicas palabras: «Padre Nuestro». La oración cristiana es eminentemente filial.

La liturgia católica pone esta oración en nuestros labios en el momento en que nos preparamos para recibir el Cuerpo y la Sangre de Jesucristo. Las siete peticiones que comporta y el orden en el que están formuladas nos dan una idea de la conducta que hemos de mantener cuando recibamos la Comunión Eucarística.

FUENTE: evangeli.net

VISITA DESDE INDONESIA

Agradecemos la visita de este grupo de la diócesis de Semarang, en la isla de Java (Indonesia), encabezado por su párroco Mn. Carlos Borromeo Mulyatno, que han querido celebrar la Santa Misa en esta Basílica para rezar ante la Mare de Déu de la Mercè. Les deseamos un feliz viaje y pedimos a la Virgen por todos ellos. Gracias por visitarnos.



NUEVOS SACERDOTES

El pasado jueves, 24 de julio, celebraron su primera Misa en la Basílica de la Merced, los nuevos presbíteros, recientemente ordenados por Monseñor D. Joan Josep Omella, el pasado domingo día 20 de julio: Mn. Joan Piñol, Mn. Xavier Campmany, Mn. Javier Casals, Mn. David Lucena, Mn. Santiago Claret y Mn. Guillem Lisicic. A la celebración estuvieron presentes familiares, amigos y feligreses de las parroquias donde los nuevos presbíteros colaboraron durante su formación. Agradecemos de todo corazón su visita y ponemos a los pies de la Mare de Déu nuestra plegaria por estos nuevos sacerdotes por qué sean buenos pastores del rebaño del Señor. Muchas felicidades.



COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A 146,97€ MUCHAS GRACIAS.

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

“ESTOY CONTIGO”:
UN DOCUMENTAL
SOBRE CARLO ACUTIS



**- DEL 5 AL 8 DE SEPTIEMBRE / 2025 -
PEREGRINACIÓN JUBILAR A ROMA Y ASÍS,
ASISTIENDO A LA CANONIZACIÓN
DE CARLO ACUTIS**



La canonización de Carlo Acutis, conocido como el "santo milenial" o "el influencer de Dios", ha sido fijada para el 7 de septiembre de 2025. Esta fecha fue confirmada por el Papa León XIV, luego de que la ceremonia prevista inicialmente para el 27 de abril se pospusiera debido al fallecimiento del Papa Francisco. Acutis, quien falleció a los 15 años por leucemia, será el primer santo "milenial" de la Iglesia Católica. Su beatificación ocurrió en 2020. Es un evento histórico que no te puedes perder.

Únete a un viaje único y lleno de espiritualidad para celebrar un evento histórico: la canonización del Beato Carlo Acutis, el primer santo milenial, en una ceremonia presidida por el Papa en la plaza de San Pedro del Vaticano. Una peregrinación intensa y emotiva a través de las ciudades sagradas de Roma y Asís, con acceso a las Puertas Santas de las grandes basílicas y visitas a lugares cargados de historia, arte y fe.

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:
93 122 67 00 info@rtcultural.com



COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS